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09 / 05 / 2025 

SIN AVANCES EN LA NEGOCIACIÓN DEL IV CC DEL 
GRUPO RENFE 

El pasado 6 de mayo tuvo lugar la reunión de la Comisión Negociadora de la Mesa de 
Compilación Normativa del IV CC del Grupo Renfe en la que se abordó el Título I y II de la 
Normativa vigente. 

En ella se expusieron aquellas normas que han sido modificadas con el paso de los años y que 
se deberían elevar a la Comisión Negociadora una vez finalizada la compilación. Sin embargo, 
cuanto menos es incomprensible que en pleno 2025 se pongan sobre la mesa acuerdos del 
pasado 2003 o 2006 por ejemplo, y que entendemos ya deberían haber constado en convenios 
anteriores de forma inexcusable. Esto denota una falta de trabajo absoluta. 

Anteriormente ya hemos informado sobre nuestra disposición a trabajar de forma conjunta con 
el resto de organizaciones sindicales presentes en el CGE, la reiteramos en la pasada Mesa 
Técnica General y volvimos a hacerlo nuevamente en esta, recalcando la urgente necesidad de 
establecer una metodología de trabajo ordenada que permita recopilar minuciosamente toda 
la Normativa que nos afecta dentro del Grupo Renfe. Seguiremos insistiendo, pues entendemos 
que lo que prima es el conjunto de las personas trabajadoras. 

Por otro lado ayer, 8 de mayo, tuvo lugar la reunión de la Comisión Negociadora de la Mesa 
Técnica de Personal del IV CC del Grupo Renfe y que versó sobre el colectivo de Conducción.  

Pese a que el objetivo de dicha reunión era poner sobre la mesa las propuestas elaboradas por 
todas las organizaciones sindicales presentes en el CGE, nos encontramos con un escenario 
totalmente diferente. Se ha querido poner el foco única y exclusivamente en las habilitaciones 
suspendidas sin que se diese opción a plantear cualquier otro tema relacionado con el colectivo 
y que quedó vista para su tratamiento el próximo 5 de junio. 

Como viene siendo habitual, el SFF-CGT llevó el trabajo hecho y presentamos igualmente la 
batería de propuestas que hemos querido hacer llegar de igual manera a la Dirección de la 
Empresa. 

Llevamos medio año desde que comenzaron las negociaciones y seguimos sin avances. No 
podemos entender que no se den pasos hacia delante. 

Desde el SFF-CGT seguiremos trabajando como hasta ahora porque entendemos que no existe 
otra manera de hacerlo que por y para todas las personas trabajadoras. Tenemos una 
responsabilidad, que es hacer llegar a la Dirección de la Empresa las necesidades de todas y de 
todos y por ellos seguiremos luchando. 

https://drive.google.com/file/d/1BXxsPwto-IlpLXPbGhv8xawZHRQt7l6D/view?usp=sharing

